

# リーダーからのメールです

## 「極め、磨く」ためにまた山へ 消費税の方は悩み尽きません

消費税PTリーダー 山内 伸



5団体消費税対応ワーキングの報告をもとに開催しているため会議はまだ2回しか行つていません。報告すべき内容も業界ニュースの範囲なので割愛させていただきます。

またかと思われそうですが、私の今年の「活動」について報告します。今年の山行テーマは「修験」

の道を極める、山行く心を磨く」で千葉「鋸山」、和歌山・奈良「熊野古道」「大台ヶ原」「大峰山」、東北「出羽三山」、秩父「三峰山」に登りました。

時期は春・夏・秋と四季を感じながら、猛暑の中を歩いたり、

霧と強風で何

も見えない山頂に着いて寒さに震えたり

しましたが、

見るもの、食べるもの、そして

人との出会い

と常に感動があ

りました。今回はテーマである「極める、磨く」のため何か所か

「宿坊」に泊まりました。山小屋



とは違う発見もありましたが、なかなかテーマにたどり着けませんでした。しかし仲間たちとの絆でつながれた楽しい山行でした。

この原稿を書いている時に「万里の長城」から遭難死のニュースが流れきました。最近の山は高齢者であふれています。しかも軽装での登山が目立ちます。

私たちのリーダーが常に言っている言葉がありま

す。「山は連れて行つてもらうのではない。自己

責任で行くのだから、水、食料、非常食、防寒衣等は

四季に関係なく必需品である」と、しかし、情報過

多の現在、他人任せの風潮となり、大きな事故へ

と繋がっているのではないかと思われてしかたが

なることやら…。

引き続き福井副会長、大久保副会長、山田副会長にはサポートをお願いいたします。

イアスロン大会60才以上の部」で金メダルをいただきました。距離的にはスイム750m、自転車20km、ラン5kmと短いのですが1位の表彰台は格別でした。

マスターイズスポーツには年齢制限はありません。といつても心と

身体は年とともに離れていきます。

「やった!」と感じても記録は正直です。大会に出るたびにこう感

じることが多くなってきましたが、

マスターイズ水泳大会に90歳のおばあちゃんが元気に泳がれ、しかも世界記録を達成されたのを目の前で見ますとまだだと思います。

これからも心身とも鍛え直し、業界の未来に向かって、頑張ります。



トライアスロン昭和記念公園大会で、力走する山内リーダー